

HISTORIA DE LA IGLESIA APOSTOLICA DE LA FE EN CRISTO JESUS

DEL N.C.P ALFREDO V. BONFIL MUNICIPIO DE REYNOSA TAMAULIPAS

La Iglesia Apostólica de la Fe en Cristo Jesús inicio en el N.C. P. Alfredo V. Bonfil, municipio de Reynosa Tamaulipas aproximadamente en el año de 1984 cuando el hermano Daniel Rojas quien en ese tiempo era pastor en la Iglesia Apostólica de un pueblo cercano a Bonfil llamado Santa Apolonia municipio de Rio Bravo Tamaulipas impulsado por hermanos de su congregación que tenían familiares en este pueblo y principalmente dirigido por Dios se da a la tarea de empezar a hacer cultos en casa de una familia que simpatizaba con el evangelio, su trabajo tuvo una duración aproximada de un año y entrego la estafeta a unos hermanos laicos pero con amor a la obra llamados Luis y Aurora Saucedo originarios de un ejido cercano llamado el Grullo municipio de Reynosa, también el tiempo que estuvieron de encargados fue de algunos meses y enseguida llego otro hermano llamado Anastasio Chavira originario de la primera Iglesia de Rio Bravo quien esporádicamente atendía la obra, pero para este tiempo ya se reunía un grupo de hermanos bautizados:

María Arzola

Sara Garza

Teresa y Leonardo Vélez y fam.

Carmelo Vélez

Martha Alva

Aurelio Andrade

Para este tiempo ya se habían organizado los primeros hermanos en la venta de tamales, donas y palomitas logrando juntar el dinero para la compra de un solar de 20 por 30 m donde posteriormente se construiría el templo.

Hasta este momento no había un pastor formal eran pastores o hermanos laicos que atendían la misión desde sus Iglesias locales, en seguida atendió desde la iglesia de Santa Apolonia el pastor Isidro Palacios quien traía grupos de hermanos para evangelizar e invitar al culto.

Para 1994 y 1995 continuaron los hermanos Emilio y Evangelina Falcón quienes eran los pastores de la congregación vecina del Grullo, ya para este templo se había construido un pequeño templo de madera, en seguida atienden a la misión los hermanos Crescencio y Aurora López por un tiempo corto. Para 1996 toman el lugar el hermano Guadalupe y María Garza quienes con esfuerzo y trabajo en el año 2000 inician el proceso de construcción del templo, en estos días también apoyo el pastor Ruperto Garza, en este tiempo se bautizaron algunos otros hermanos entre los cuales

se encuentra la hermana Esmeralda Lozano, Adaminizeth Vélez, Maricela Vélez y Guadalupe Lozano.

Se recibió el apoyo de muchos pastores que atendieron por periodos cortos de tiempo la misión Amadeo Herevia, Eliseo López, Josué Guzmán. Y para el 2007 ya el templo estaba en parte construido (obra negra) para el logro de esto los hermanos con sus familias (hijos pequeños) y algunas que simpatizaban con la obra se dedicaron sin descanso a la venta de tamales, bolas de pacón, donas y diversos productos con los cuales seguía el sueño de tener un templo hermoso para alabar a Jesucristo.

El 24 de Marzo del 2007 recibe la misión el hermano Eliseo Reyes Flores siendo el obispo el hermano Ruperto Garza quien lo presenta a la congregación la cual para este tiempo era de tres hermanas: Martha Alba y sus dos hijas Alicia y Miriam Nayelly Rodríguez por que los demás hermanos habían emigrado a los Estados Unidos y a otras congregaciones, aun así estas hermanas amaban a Dios con todo su corazón, pero veían el logro de sus sueños un tanto lejano, pero esperaban con la llegada del pastor una nueva etapa de la Iglesia en el lugar, llenos de ambiciones y sueños se comprometieron con el pastor a seguir adelante y desde ese momento en que tomaron acuerdos se empezó a ver la mano poderosa de Dios y entre las propuestas iniciales se acordó comprar una ventana que hacía falta y la hermana Guadalupe Reyes miembro de la Iglesia Apostólica en el Poblado la Purísima quien acompañaba al pastor ofreció pagar 1000 pesos y al comprar la ventana el esposo de la hermana Martha decidió regalarla y así se empezó a derramar las bendiciones económicas de Dios quedando en tesorería el dinero que la hermana Guadalupe había donado.

Sin más demoras inicia el proceso de acuerdos para salir a evangelizar y cumplir el propósito de Dios para el pueblo y así comenzamos a evangelizar a la hermana Felicitas Armendáriz vecina de la hermana Martha y el 20 de noviembre del mismo año fue bautizada en el nombre de Jesucristo, pero como siempre los planes de Dios son perfectos y no cabe duda de que cuando Dios quiere la hermana Felicitas aun sin bautizarse nos pide que acudamos a orar por una tía suya que tenía problemas demoniacos y al acudir cual fue la sorpresa de nuestro pastor que Dios le revela al entrar a la sala del hogar que todas las personas que estaban ahí se iban a entregar a Dios y así fue, la tía de la hermana Felicitas fue libre en el nombre de Jesucristo aunque el proceso tuvo casi una duración de casi un año durante ese tiempo Dios nos comenzó formar mediante la oración, ayuno y estudios bíblicos que nuestro pastor nos impartía y a su vez también el pastor nos informo sobre los proyectos y planes nacionales de la Iglesia Apostólica.

En todo el año 2008 no hubo bautismos fue hasta el 2009 cuando se bautizaron seis personas más y en el 2010 se bautizaron doce hermanos mas y en el 2011 veintidós hermanos y en la actualidad se cuenta con cuarenta y siete hermanos bautizados en el nombre de Jesucristo.

Damos gracias Dios por sus bendiciones diarias, porque cada día podemos comprobar su poder, su respaldo y ya para este tiempo hemos podido construir la primera planta

de la casa pastoral, remodelar el templo, comprar sillas y construir la barda del terreno.

También estamos realizando estudios bíblicos para los recién convertidos, para los líderes, Dios nos permite tener células, realizar marchas locales para exaltar el nombre de Jesucristo. Hoy en día tenemos una asistencia de entre cincuenta y cien personas y a veces hasta ciento cincuenta, la mayoría de ellas inconversos.

El Señor Jesucristo está haciendo grandes milagros durante nuestras celebraciones sanando personas de diversas enfermedades, presión demoniaca, restaurando matrimonios, liberación de vicios, milagros económicos, etc.

También el Señor Jesucristo nos puso los medios para abrir una misión en otro ejido llamado Pedro J. Méndez municipio de Méndez donde el Señor nos reunió los miércoles, doce hermanos bautizados y algunas visitas, también nos permitió comprar un terreno, y por fe para el 2014 tenemos un templo para darle la gloria a nuestro Dios.

Agradecemos también el apoyo de algunos hermanos, de la Iglesia en el poblado La Purísima por su apoyo económico para la compra de Silla y del Terreno.

Deseamos que Dios bendiga este 2013, Iglesia Apostólica en N.C.P. Alfredo V. Bonfil.